

Demi-finale des Olympiades Mathématiques Belges

Ce mercredi 27 février 2019, Zoé, Basile et Manu, nos trois mathématiciens en herbe, se sont rendus à l'ULB pour participer à la demi-finale des olympiades. Pendant une heure trente, ils se sont attelés à résoudre 30 problèmes de mathématique et de logique. Ils se sont dépassés pour relever au mieux ces défis. Dans quelques semaines, nous saurons si nos champions sont qualifiés pour la finale belge. Félicitations à eux trois pour leur implication.



Les professeurs de mathématique